



Mozaïk Registration for Daycare Services and EMSB High Schools for Grade 6 Students

2026-27 School Year



The English Montreal School Board is re-opening the **2026–2027** Registration period online through the [Mozaïk parent portal](#) from **March 16 to March 27, 2026**.

In the case of shared custody: both parents can have a Mozaik Portal account; however, only the parent whose address is designated as the student's primary address with the school is able to complete the re-registration process online.

- **For Families Already Registered & Not Requiring Daycare Services:** If you have already confirmed and completed your child(ren)'s 2026-2027 Registration **and do not require daycare services**, no further action is necessary.
- **For Families Requesting Daycare Services:** Parents/Guardians who wish to enroll their child(ren) in **Daycare Services** for the upcoming school year may now register.
- **For Grade 6 Students:** Parents/Guardians of **Grade 6 students** can confirm their child(ren)'s selected EMSB High School (**and course selection**) for the upcoming school year.

PLEASE NOTE: If your child is new to the EMSB for the upcoming 2026-2027 school year, you will **not** have access to the Registration tile on the Mozaik portal. Kindly contact your School Secretary/School Organization Technician and Daycare Technician for guidance on how to complete the registration process.

Step 1: Complete the School Registration.

1. Log into Mozaik and select **REGISTRATION**
2. The portal will guide you through the following steps:
 - Validate your child's identification
 - Confirm your planned school (*or notify us if your child will be leaving the EMSB*)
 - Confirm your primary address (*or request an address change*)
 - Answer the complimentary questions
 - Submit the registration

*** If you are having difficulty connecting to Mozaïk, you may reach out to the School Secretary by email at ACastricato@emsb.qc.ca or by phone at 514-494.3202.*

Step 2: Complete the Daycare Registration.

1. Once the school registration is complete, you will be prompted to register for **Daycare Services**.
 - Provide emergency contact information



- Note any allergies or special requirements
- Select your **daycare schedule**: Be sure to tick the **lunch period** for each day, even if daycare is required for fewer than 5 days a week.
- Specify the **start date** for daycare:
 - For Grades 1–6, the first day of daycare is Tuesday, September 1, 2026.
 - If your child will start daycare at a later date, please ensure you specify the start date.

Important: Prior to electronically signing, ensure you have **read** the daycare policy thoroughly.

*** If you are having difficulty registering for Daycare services via Mozaik, you may reach out to the school's daycare technician at CCirella@emsb.qc.ca or by or phone at 514-494-7467.*

Kind Regards,

East Hill Administration



Inscription Mozaïk pour le Service de Garde et pour les élèves de 6^{ème} Année dans les Écoles Secondaire de la CSEM pour l'année scolaire 2026-27



La **période des inscriptions** en ligne pour l'année scolaire **2026-2027** de la **Commission scolaire English-Montréal (CSEM)** aura lieu **du 16 au 27 mars 2026** sur [Mozaïk Portail Parents](#).

En cas de garde partagée, les deux parents peuvent avoir un compte sur le Portail Mozaïk; toutefois, seul le parent dont l'adresse est désignée comme l'adresse principale de l'élève auprès de l'école peut effectuer le processus de réinscription en ligne.

- **Pour les familles qui ont déjà inscrit leur enfant et qui ne font pas appel au service de garde :** Si votre enfant est déjà inscrit pour l'année scolaire 2026-2027 et qu'il ne fréquentera pas le service de garde, **aucune action de votre part n'est requise.**
- **Pour les familles qui désirent que leur enfant fréquente le service de garde :** Les parents/tuteurs qui souhaitent inscrire leur enfant au **service de garde** pour la prochaine année scolaire doivent remplir la procédure d'inscription en ligne.
- **Pour les élèves de 6^{ème} année :** Les parents/tuteurs **d'élèves de 6^{ème} année** peuvent confirmer l'inscription de leur enfant à l'école secondaire (**et le choix de cours**) de la CSEM choisie pour l'année à venir.

SVP NOTEZ : Si votre enfant **fréquentera pour la première fois une école de la CSEM** au cours de l'année scolaire 2026-2027, vous **n'avez pas accès** à la tuile Inscription sur le portail Mozaïk. Vous devrez contacter la **secrétaire de l'école/technicien(ne) organisation scolaire** et la **technicienne ou le technicien en service de garde** pour inscrire votre enfant.

PROCÉDURE D'INSCRIPTION :

Étape 1 : Pour inscrire votre enfant à l'école

1. **Connectez-vous à Mozaïk** et sélectionnez **INSCRIPTION**.
2. Le portail vous guidera à chacune des étapes pour confirmer les informations propres à l'élève :
 - Validez l'identité de votre enfant
 - Sélectionnez l'école choisie (ou nous aviser si votre enfant quittera son école actuelle)
 - Confirmez votre adresse principale (ou signifier un changement d'adresse, au besoin)
 - Répondez aux questions complémentaires
 - Soumettez l'inscription

**** Si vous éprouvez des difficultés à vous connecter à Mozaïk, nous vous invitons à contacter la secrétaire d'école par courriel à ACastricato@emsb.qc.ca ou par téléphone au 514-494.3202.**

Étape 2 : Inscription au service de garde

1. Après avoir inscrit votre enfant à l'école, vous serez invité à procéder à son inscription au **service de garde** en fournissant les informations suivantes :



- Saisissez les coordonnées de la personne à contacter en cas d'urgence
- Précisez toute allergie ou tout besoin particulier
- Sélectionnez l'**horaire de fréquentation de votre enfant au service de garde** : Assurez-vous de cocher la **période du dîner** pour chaque jour, même si votre enfant fréquentera le service de garde moins de 5 jours par semaine.
- Précisez la **date de début de fréquentation** du service de garde :
 - Pour les élèves de la 1^{re} à la 6^e année, le premier jour du service de garde sera le mardi 1 septembre 2026.
 - Si votre enfant commencera à fréquenter le service de garde à une date ultérieure, assurez-vous de préciser la date de début.

Important : Avant d'apposer votre signature électroniquement, assurez-vous d'avoir lu et bien compris la politique sur les services de garde en milieu scolaire.

*** Si vous éprouvez des difficultés à inscrire votre enfant au service de garde sur le portail Mozaïk, veuillez contacter la technicienne/le technicien en service de garde de l'école par courriel à CCirella@emsb.qc.ca ou par téléphone au 514-494-7467.*

Sincères salutations,

La direction de l'École East Hill